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–  В Московской области сей-
час проходит более двухсот 
выборов различного уровня. 
Но только в Красково сложи-
лась уникальная ситуация. В 
посёлке с населением всего 
двадцать пять тысяч человек 
заявились более двадцати пре-
тендентов на пост Главы! Такой 
оказалась протестная реакция 
жителей на пренебрежитель-
ное отношение к мнению кра-
сковчан, откровенно хамские 
нарушения избирательного 
процесса, исказившие резуль-
таты на предыдущих выборах. 
Поэтому неудивительна край-
не нервозная обстановка, ко-
торую мы все видим сегодня. 
Задаёт тон Территориальная 
избирательная комиссия Любе-

рецкого района. Ведь именно 
она, после расформирования 
Муниципальной избирательной 
комиссии в Красково занима-
ется приёмом документов и 
регистрацией кандидатов. Как 
оказалось, в Люберецкой ТИК 
есть люди, считающие себя не 
обделёнными способностями 
к «творчеству». В результате 
«импровизаций» этих, мягко 
говоря, «творцов», три четвер-
ти кандидатов получили отказ 
в регистрации по надуман-
ным, противоречащим нормам 
права, предлогам. Теперь нам 
предлагается выбирать только 
из шести претендентов вместо 
двадцати одного, первоначаль-
но подавших документы. Почти 
все кандидаты, собравшие под-

писи и заручившиеся поддерж-
кой красковчан, получили юри-
дически безграмотные отказы 
с запутанными и витиеватыми 
формулировками. Оказались 
отвергнутыми и представители 
политических партий. Причём, 
как новых – «Зеленые», «Пен-
сионеры за справедливость», 
так и представитель парла-
ментской «Справедливой Рос-
сии» Быков. В очередной раз 
проигнорированы конституци-
онные  права красковчан на са-
мостоятельный выбор муници-
пальной власти. Жители опять 
не могут сами выбирать себе 
руководителя муниципального 
образования. Опять в разгово-
рах жителей все чаще всплы-
вает тема фальсификации вы-
боров.

– Расскажите, пожалуйста, 
как проходила Ваша реги-
страция и почему был полу-
чен отказ?

– Региональное отделение 
партии «Справедливая Рос-
сия» выдвинуло меня кандида-
том на выборы Главы городско-
го поселения Красково. Сама 
процедура регистрации жёстко 
регламентирована законом и 
отработана в региональном 
отделении нашей партии на 
протяжении многих лет. Поэто-
му весь  пакет документов по 
моей кандидатуре был собран 
и своевременно представлен в 
требуемом виде в Люберецкую 
ТИК. Однако, включился, види-
мо, заранее согласованный в 
администрации Люберецкого 
района «творческий подход». 
В ходе рассмотрения на засе-
дании комиссии документов 
кандидата Быкова прозвучало 
множество претензий. Уволен-
ный в своё время из органов 
внутренних дел, где, видимо, 
не оценили его способностей 
к творчеству, сегодняшний чи-
новник юридического отдела 
районной администрации Е.С. 
Каленбет заявил, что он счи-
тает недействительным мой 
паспорт. Официальное разъяс-
нение, направленное по этому 
поводу Федеральной миграци-
онной службой России, его не 
устроило.

Лиха беда начало! Следом 
несостоявшийся герой мили-
цейских романов усомнился в 
подлинности подписи на пар-
тийных документах секрета-
ря регионального отделения 

партии, заверенной (!) руко-
водителем отделения, являю-
щимся к тому же депутатом 
Государственной Думы Рос-
сии. Ну, не вызывают доверия 
у Каленбета подписи депута-
тов Госдумы, и всё тут… На 
вопрос «Как определили?» 
отвечает: – «Визуально – ну 
мне так кажется!». Пришлось 
бедному депутату писать ува-
жаемому Евгению Сергеевичу 
письмо, убеждать, что доку-
менты подлинные и подпись 
там настоящая. Вроде пове-
рил. Но следом усомнился в 
месте моего жительства, де-
скать, неправильно я его ука-
зал, может, подумал, что я от 
кого-то скрываюсь. Правда, 
после письма депутата стал 
осмотрительней – что имен-
но я неправильно указал про 
своё место жительства и от 
кого скрываюсь, так и не уточ-
нил. Оказалось, что некото-
рые члены ТИК не могут про-
читать копию моего диплома 
и объявили её «нечитаемой» 

(именно так было прописано 
в решении ТИК). Привёз им 
вторую, заставил заверить 
её в момент сдачи, сличив с 
представленным оригиналом 
диплома. Не помогло! Следом 
члены комиссии не увидели 
справку с места работы и ко-
пию моей трудовой книжки. И 
их привёз второй раз, после 
чего первые экземпляры этих 
документов всё же нашлись.

Тогда настал черёд проверить 
мои доходы. Причём, представ-
ленных мной в установленном 
порядке сведений оказалось 

мало. Решили заодно поинте-
ресоваться, причем незаконно, 
карманами и кошельками моей 
жены и сына. Хорошо, что ин-
терес к ним ограничился толь-
ко этим. Могли же и дальше 
развить свой «творческий под-
ход»! Как гром среди ясного 
неба прозвучало, что кандидат 
Быков скрывает свою партий-
ность. Выдвинут партией, а 
справку, что сам член этой пар-
тии, представить не пожелал. 
Аргумент, что закон не требует 
это указывать, Евгения Сергее-
вича, естественно, не убедил…

Главным же обвинением 
стала законность назначения 
на время выборов моего упол-
номоченного по финансовым 
вопросам, зарегистрирован-
ного, кстати, решением самой 
же ТИК. Видимо, «творчество» 
действительно иногда может 
вызывать раздвоение созна-
ния, поэтому вся комиссия 
внезапно стала сомневаться в 
собственном решении. В ито-
ге оказалось, что раз мой фи-

нансовый отчёт представлен 
человеком, которого зареги-
стрировала ТИК, но он вызы-
вает сомнения у самой ТИК, 
то отчёт как бы и вовсе не 
представлен. И неважно, что 
он на самом деле есть, под-
писан кандидатом и находит-
ся в комиссии. Недрогнувшей 
рукой Е.С. Каленбет написал, 
что финансового отчёта нет. 
Правда, в устных беседах со-
глашается, что отчёт всё-таки 
есть.

Продолжение на 2-й стр.

МЫ ХОТИМ ВЫБИРАТЬ САМИ!

Избирательная кампания в разгаре – сегодня на пост Главы 
посёлка Красково из 21 ранее заявленных кандидатов пре-
тендуют оставшиеся шесть человек. Из них активную кампа-
нию ведут только два  – весь посёлок буквально завален их 
плакатами и листовками. Пока не видно работы избиратель-
ного штаба Сергея Петровича Быкова, хотя по результатам 
социологических опросов лидирует с большим отрывом в 
этой гонке именно он. Мы спросили Сергея Петровича, что 
же происходит с выборами Главы посёлка.

(именно так было прописано нансовый отчёт представлен

Похожая картина с протоколом партийной конфе-
ренции, решением которой я выдвинут кандидатом 
на должность Главы Красково. Никак не может его 
комиссия прочитать! Крутят, вертят, пытаются разо-
браться в буквах и цифрах протокола. Как ни ста-
раются – всё время получаются у них ошибочные 
данные о моем выдвижении. В чём именно ошибка – 
сказать не могут. Но упорно продолжают писать, что 
в протоколе указаны ошибочные данные. Ещё им не 
нравится, что у меня нет судимости и иностранно-
го гражданства. Закон обязывает указать, если это 
есть. Досадуют, видимо творцы из ТИК, что у меня 
ни того, ни другого нет. Поэтому и ставят мне в вину, 
что я не указал, что не являюсь иностранным граж-
данином. Радует, что упрекают только за это!  Ведь 
не надо доказывать ещё, что не верблюд и не житель 
других планет.



Окончание. Начало на 1-й стр.

Похожая картина с протоко-
лом партийной конференции, 
решением которой я выдвинут 
кандидатом на должность Гла-
вы Красково. Никак не может 
его комиссия прочитать! Крутят, 
вертят, пытаются разобраться 
в буквах и цифрах протокола. 
Как ни стараются – всё время 
получаются у них ошибочные 
данные о моем выдвижении. В 
чём именно ошибка – сказать 
не могут. Но упорно продол-
жают писать, что в протоколе 
указаны ошибочные данные. 
Ещё им не нравится, что у меня 
нет судимости и иностранного 
гражданства. Закон обязывает 
указать, если это есть. Досаду-
ют, видимо творцы из ТИК, что 
у меня ни того, ни другого нет. 
Поэтому и ставят мне в вину, 
что я не указал, что не являюсь 
иностранным гражданином. 
Радует, что упрекают только за 
это!  Ведь не надо доказывать 
ещё, что  не верблюд и не жи-
тель других планет.

Вот так появилась бумага об 
отказе в регистрации кандидата 
Быкова. К сожалению, творче-
ского запала в ТИК не хватило 
на её правильное оформление 
и соблюдение установленных 
законом процедур.

– Но это же просто безза-
коние полное! Как будто мы 
живем не в десяти киломе-
трах от Москвы, а где-то в 
медвежьем углу, где люди не 
знают своих прав и ничего не 
слышали о существовании 
федеральных законов.

– Вот еще один вопиющий 
факт: 1 августа я подал жалобу 
на неправомерные действия Лю-
берецкой ТИК в вышестоящую 
инстанцию – Избирательную 
комиссию Московской области. 
А 6 августа уполномоченному 
представителю от партии Спра-
ведливая Россия по выборам в 
Красково позвонил сотрудник 
аппарата МОИК Аракелян Ми-
хаил Суренович. Он не является 
членом МОИК, это всего лишь 
сотрудник аппарата. (Закон ис-
ключает возможность влияния 
этого человека на деятельность 
избирательной комиссии!) Он 
уведомил, что рассмотрение 
жалобы Быкова состоится 8 ав-
густа, и сообщил, что решение, 
которое будет вынесено, уже 
сформулировано и это будет от-
каз. Отказ будет обоснован тем, 
что кандидат не указал в своих 
данных сведения о партийности. 
При этом Аракелян сослался на 
норму закона, а когда его по-
просили зачитать текст закона, 
то ему пришлось озвучить, что 
партийность указывается по же-
ланию кандидата. 

Возникает вопрос: почему за 
два дня до момента, когда чле-
ны МОИК соберутся и примут 
решение, сотрудник аппарата 
говорит об уже принятом реше-
нии? Что происходит в МОИК? 
Можно предположить, что ис-
тинной целью звонка было вы-
яснить, намерен ли Быков об-
ращаться в суд. 

Напрашивается аналогия с 

Люберецкой ТИК, где комис-
сия без обсуждения, без вы-
яснения сути вопросов, только 
на основании доклада зам. 
председателя, который явля-
ется сотрудником Люберецкой 
администрации, единогласно 
принимает решения. Как будто 
в комиссию входят не живые 
люди, а бездушные роботы, 
которые не хотят ни во что вни-
кать и готовы просто поднимать 
руку, когда нужно.

– Такое впечатление, что 
это стало пиар-технологией, 
активно используемой в 
Люберецком районе: не до-
пускать Вас к выборам  аб-
солютно незаконными мето-
дами. Ведь такое уже было в 
2010 году?

– И не только. Началось все 
в 2008 году, тогда в Красково 
проходили выборы Главы по-
селка. Меня поддерживало 
абсолютное большинство про-
стых жителей поселка, и было 
очевидно, что ни один другой 
кандидат опередить меня на 
выборах  не сможет. Но я был 
неугоден руководству Любе-
рецкого района, и тогда факти-
чески выборы сорвали. За 10 
дней до голосования под наду-
манным предлогом меня сняли 
с выборов по решению суда. 

В 2010 году состоялись еще 
одни выборы, на этот раз в Со-
вет депутатов городского по-
селения Красково. Чувствуя 
поддержку жителей, я выдви-
нул свою кандидатуру. Выборы 
проходили с вопиющими нару-
шениями, с  использованием 
самых грязных технологий. Тем 
не менее, я выборы выиграл. 
Протоколы голосования были 
подписаны муниципальной из-
бирательной комиссией. Но 
через неделю вместо опубли-
кования официальных итогов 
выборов неожиданно всплы-
вает решение Люберецкого 
городского суда по выборам 
Совета депутатов. Участие в 
заседании суда приняли толь-
ко сотрудники и представители 
Люберецкой администрации, в 
том числе небезызвестный г-н 
Каленбет,  которые одновре-

менно являлись членами Лю-
берецкой ТИК и муниципаль-
ной избирательной комиссии 
городского поселения Краско-
во. Суд в отсутствие заинтере-
сованных лиц, то есть без меня 
и моих доверенных лиц, при-
нял решение и указал участко-
вой избирательной комиссии 
в двухдневный срок провести  
пересчет бюллетеней.  По за-
кону судья не может принимать 
такое решение, это не входит 
в его полномочия. Суд может 
признать выборы действитель-
ными или недействительными, 
на этом его полномочия закан-
чиваются. Здесь же суд указы-
вает коллегиальному органу, 
что он должен делать, а это 
грубейшее нарушение  принци-
пов и норм права. 

За 20 минут до начала пере-
счета голосов меня и членов 
комиссии с совещательным 
голосом оповестили об этом по 
телефону. Естественно, за 20 
минут мы приехать не смогли. 
А когда приехали, пересчет уже 
шел полным ходом, пломбы на 
упаковках с бюллетенями были 
вскрыты еще до нашего при-
езда. По итогам пересчета у 
одного из кандидатов вдруг 
оказалось на 100 голосов боль-
ше. Каким образом это произо-
шло, никто из членов комиссии 
не смог объяснить. Вот так в 
очередной раз грубейшим об-
разом были нарушены данные 
Конституцией РФ права кра-
сковчан на выбор муниципаль-
ной власти.

– Вы обращались в суд?
– Я не стал обращаться в суд. 

Какой смысл апеллировать к 
тому судье, который уже один 
раз принял абсолютно незакон-
ное решение. Я написал заяв-
ление в Следственный комитет 
России  и Прокуратуру о том, 
что выборы были фальсифи-
цированы, а действия лиц, при-
частных к ним, носят уголовный 
характер. В заявлении я про-
сил провести расследование и 
привлечь виновных. Довольно 
долго СКР занимался этим де-
лом: вызывал свидетелей, те 
давали показания, где храни-

лись бюллетени, как осущест-
влялась транспортировка, кто 
входил в помещение, где они 
хранились, кто и когда выносил 
оттуда коробки с бюллетенями 
и т.д. Однако после долгого 
разбирательства следствие не 
усмотрело очевидных  наруше-
ний и признало их только как 
косвенные. Так люди, сфальси-
фицировавшие выборы, ушли 
от ответственности.

– А как Вы оцениваете то, 
что происходит сейчас на вы-
борах в Красково?

– Реальная борьба идет меж-
ду двумя кандидатами. Поселок 
завален их агитками, обклеен 
чуть ли не каждый столб. Все 
остальные кандидаты – это 
либо пассивные наблюдатели, 
либо статисты, либо являют-
ся техническими кандидатами,  
поддерживающими  кого-то из 
этой двойки. На самом деле, по 
моему мнению, борьба за влия-
ние на Красково идет между 
депутатом Московской област-
ной Думы Вячеславом Губиным 

и Главой Люберецкого района 
Владимиром Ружицким. Первые 
раунды этой борьбы уже прохо-
дили в Малаховке, на выборах в 
Мособлдуму. Сейчас на наших 
глазах разыгрывается очеред-
ной раунд. Но и это лишь прелю-
дия к основной схватке, которая 
состоится в следующем году, 
когда будут выбирать Главу го-
рода Люберцы, и, соответствен-
но, Главу Люберецкого района. 
Обкатываются технологии, про-
исходит  смотр  сил, идёт при-
стрелка на будущее. В этом слу-
чае  интересы простых жителей 
никого не интересуют. 

– Вы знаете, что в Люберец-
кой администрации на пла-
нерках частенько обсуждают 
нашу газету и сетуют: как 
же так, опять Быков успел 
быстрее и лучше проинфор-
мировать читателей! А ведь 
у нас и штат сотрудников 
больше, и деньги огромные 
выделены.

– Все просто: мы пишем 
правду, а это легко и просто. 
И для этого не нужно набирать 
огромные штаты сотрудников, 
которые будут придумывать, 
что написать.

– Значит ли это, что на этих 
выборах у Вас нет уже ника-
ких шансов попасть в изби-
рательные бюллетени?

– Нет, не значит. Я не сдам-
ся и не предам жителей по-
селка, которые мне доверяют. 
За правое дело буду бороться 
до конца. Поддержка жителей 
придает мне силы.  Наша сила 
в правде. Уверен, что справед-
ливость  восторжествует.

Обращаюсь к жителям Кра-
сково – судите и выбирайте не 
за слащавые обещания   кан-
дидатов решить все проблемы. 
Судите по делам. Словесная 
шелуха быстро развеется и 
окажется, что опять не к кому 
будет прийти за помощью. Не 
позволяйте себя обманывать.  

Беседовал Олег ПЕТРОВ
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МЫ ХОТИМ ВЫБИРАТЬ САМИ!

СРОЧНО В НОМЕР

7 августа в Московской областной избирательной 
комиссии состоялось заседание рабочей группы по 
обращению С.П. Быкова в связи с неправомерными 
действиями Люберецкой ТИК. Более полутора ча-
сов группа «специалистов», не являющихся членами 
Московской областной избирательной комиссии во 
главе с заместителем председателя МОИК Н.Г. Зем-
сковой пыталась сказать «новое слово» в законода-
тельстве РФ о выборах. В итоге сделали вывод, что, 
оказывается, политическая партия «Справедливая 
Россия» является не общественным объединением, 
а всего лишь избирательным! А посему требование 
Закона о праве кандидата сообщать или не сооб-
щать о своей партийности на кандидата Быкова С.П. 
не распространяется. Сам же процесс выдвижения 
кандидатов следует делить на некие «этапы», види-
мо, как в беге с препятствиями. Просьбу представи-
теля кандидата Быкова С.П. сообщить, в каком За-
коне идёт речь об «этапах», бурно проигнорировали. 
Оказалось, что рабочая группа МОИК сама не знает, 
какую версию Закона Московской области о муници-
пальных выборах следует использовать. Выходит, 
кандидатам самим нужно выбирать подходящую для 
себя версию закона.

СРОЧНО В НОМЕР
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МНЕНИЕ ЖИТЕЛЕЙ

Анатолий Леонидович ЗАПОЛЬСКИЙ, 
ул. Карла Маркса, д. 117/5

– Живу в поселке уже 
так давно, что считаю 
себя старожилом. Ко-
нечно, хочется, чтобы 
твоя малая Родина была 
уютной, ухоженной, чи-
стой. Но нам, похоже, о 
чистоте приходится толь-
ко мечтать. Если с внеш-
ней стороны еще дела 
обстоят более-менее, то 
что касается внутрик-

вартальных территорий… Убирают плохо, лишь бы 
как. Ну, а мы сами, жители, тоже с порядком не дру-
жим. Бросил бумажку мимо урны,  не донес до бака 
пакет с мусором. Вроде мелочи, а набегает.

Поселок разросся, появились новые жители, а с 
ними новые проблемы.  И, на мой взгляд, пришлые 
люди пока еще не считают наш поселок своим по-
стоянным местом жительства. Отсюда и равноду-
шие, желание поскорее захлопнуть входную дверь 
своей квартиры, спрятаться там, словно в скорлу-
пе.

Плохо у нас с экологией – это факт. Тянет посто-
янно каким-то неприятным, искусственным запахом 
– словно кто-то сжигает химические отходы. А кто 
– мы не знаем. Это власти должны как-то решать 
эту проблему. Да, видно, все руки не доходят. Вот 
и страдают те, кто болен астмой, у кого аллергия и 
прочие  недуги.

Вода безобразная – это еще один факт, весьма 
неприятный. Коммунальщики, видимо, после ре-
монтных работ не сливают воду, все технические 
отходы идут  в питье. Должна быть бактериологи-
ческая защита, а ее, похоже, нет. Власти должны 
быть заинтересованы, чтобы граждане не имели 
камней в почках.

Теперь о предстоящих выборах, о которых все в 
поселке только и говорят. В разное время админи-
страцию возглавляли разные люди. Но при Сер-
гее Петровиче Быкове было все-таки больше 
порядка. Да и человек он очень отзывчивый. Я 
как-то пришел к нему со своей проблемой – в 
моем старом двухэтажном доме были постоян-
ные перебои с водой. Он не отмахнулся, не стал 
давать и пустые обещания. Уже на следующий 
день  пришли люди, что-то там начали копать, 
что-то исправлять… В общем, вскоре вода у нас 
была постоянно. Конечно же, буду голосовать за  
Быкова – именно такие люди нужны, чтобы управ-
лять поселком.  За ними – будущее. Есть только 
опасения, что не дадут ему возглавить Красково. 
Слишком уж самостоятельный, слишком уж неза-
висимый – району это не нравится, ясное дело. Все 
же надеюсь, что справедливость победит.

Галина ЖАРКОВСКАЯ,  заведующая Общественной приемной 
местного отделения партии «Справедливая Россия»
– К нам приходят жители поселка Красково с одним и тем же вопросом – что 

происходит в районе с предвыборной кампанией. Почему Люберецкая избира-
тельная комиссия не допустила к регистрации заявивших о себе кандидатов, по-
чему из 21 оставила только 6, тем самым проигнорировав пожелания жителей. 
Почему в списке кандидатов нет Сергея Петровича Быкова – принципиального, 
уважаемого жителями, достойного человека. 

Люди рассказывают, как побывали на встречах с кандидатами Волковым и Гу-
биным – одни несбыточные обещания! Только голову гражданам морочат. Портре-
ты В. Губина висят на каждом шагу. Молодому человеку лучше бы в фотомодели 
податься, а не большой и проблемный поселок возглавлять. Другой кандидат – В. 

Волков – всем избирателям говорит, что давно живет в Красково, мол,  чуть ли не старожил. А на самом-то 
деле он только месяц назад как в поселке зарегистрировался, до этого проживал в Люберцах.  Типичный 
предвыборный  «ход конем».

Остальные же кандидаты на пост главы поселка сидят тихонько и помалкивают, мы о них ничего не знаем. 
Такое впечатление, что им позволили  вступить в предвыборную кампанию «для фона».  Это своего рода 
массовка.

Жители обращаются к Люберецкой избирательной комиссии: до каких пор вы будете решать за нас, кого 
нам выбирать Главой администрации?!  Это наши проблемы, это наша жизнь, это наш поселок, и мы кому 
попало его не отдадим.

Наш выбор – Сергей Петрович Быков! И мы будем голосовать только за его кандидатуру. Уверены, он 
сумеет повернуть нашу жизнь в лучшую сторону.

Уважаемые члены избирательной комиссии! Хватит придираться к мелочам, придумывать «из ничего» 
новые преграды для регистрации  Быкова. Когда же закончатся эти политические игры, и жители спокойно 
проголосуют за своего кандидата?

Фаина КОРЧАГИНА, ул. Федянина, д. 5-а
– Считаю, что  нынеш-

нюю администрацию 
нужно срочно менять.  
Ничего толком не де-
лает. А в своей газете 
только и пишет про раз-
ную чепуху – что едят 
президенты, да кто бу-
дет эмигрировать. Разве 
других  наболевших тем 
нет? Да полно! Вода, 
экология, благоустрой-
ство… Лишь успевай 

поворачиваться. За кого буду голосовать? Тут 
и думать нечего – за Быкова, конечно. Я ж его 
много лет знаю, работала с ним в «Спецодеж-
де». Пришел он на предприятие молодым специа-
листом. Прекрасно себя проявил, со временем стал 
занимать руководящие посты. Но нисколько не за-
знался. Сергей Петрович – открыт для общения 
с простым народом. И он человек дела. Уж не 
из породы «обещалкиных» – это точно. Только 
боюсь я, что ему на выборах район будет пал-
ки в колеса вставлять – уж больно неудобная 
фигура.  А сам Сергей Петрович – как былинный 
Илья-Муромец вышел  бороться с ордой. Это мне 
на ум пришел такой образ.  Хорошо бы победил, 
всей душой желаю этого.

Надежда ПОЛЯКОВА, ул. Колхозная, д. 8
– В поселке Красково я родилась, с тех пор и 

живу здесь. Проблем, конечно, много. Нынешняя 
администрация  за все 5 лет своего «правле-
ния» показала свою полную несостоятель-
ность. Мне тут попалась агитационная листовка 
Чуйкова. И там значилось всего пять пунктов, где 
обозначались дела, которые администрация вы-
полнила. Если вчитаться, то и пяти пунктов не бу-
дет. Вот на нашей улице возле домов 15, 17, 19 
дороги как не было, так и нет. На 2-й Заводской с 
водой  частые перебои, только и видишь людей с 
ведрами. Да много еще чего!

Буду голосовать за Быкова. Уверена, он по-
может решить наши проблемы, сделает нашу 
жизнь лучше и комфортнее.

Ольга Евгеньевна КОПЫЛОВА, ул. Колхозная, д. 6-а
– Я живу в  Красково 56 лет, знаю поселок от начала до конца. Были 

на моем веку разные руководители – Медведев, Русанова, Бурмистров, 
Бадаев, Быков. Теперь вот Чуйков. Безусловно, порядка больше 
было при Быкове. Деловой человек, душой болеющий за поселок. 
Всегда доброжелательный,  улыбчивый,  и слово с делом у него не 
расходится. А что мы видим сейчас? Поселок утопает в грязи, дороги 
разбиты.  Посмотрите, даже возле  здания администрации – одни кол-
добины. А напротив забор  – позорище, один блок выше, другой – ниже. 
Если уж наши правители у себя не могут локальный  порядок навести, 
что ж говорить про весь поселок!

Иду недавно на кладбище – родных покойников проведать и плачу, 
еще не дойдя до могил. Весь лес перед погостом изгадили! Какие-то 
палатки, строения, сараи –  все это безобразие уже вплотную  к моги-
лам подобралось. 

А автобусные остановки? На них грязь, а за ними – еще хуже. Например, 
остановка «Совхоз».  Сзади помойка, вонь, полный бардак! Или остановка «Вниистром» (как ехать в область). 
Там же сплошные колдобины – я  вчера шла  90-летнего свекра проведать, так чуть ногу не сломала.

Вон соседнее Томилино – любо-дорого посмотреть. Везде чистота, красивые клумбы, слышала, новые 
фонтаны скоро откроют. А ведь поселок Томилино гораздо больше по территории нашего. Значит, умеют 
люди трудиться, да и контроль там есть соответствующий.

Знаю точно, 80% населения поддерживает Быкова. Я точно буду голосовать за Сергея Петровича. 
Знаю, нелегко ему будет бороться с такой махиной, как  район. В люберецкой администрации спят и 
видят, что бы еще такое придумать, чтобы Быкову навредить. А избирательная комиссия – у них на 
поводу. Будем держать кулаки за Быкова. Он по натуре борец, пробьется сквозь все кордоны лжи и 
наговоров!

Елена ТРУНОВА, ул. Чехова, д. 13/2
– В подвале на-

шего дома уже два 
года располагается 
общежитие. А ведь 
подвал – априо-
ри нежилое поме-
щение, как такое 
возможно? Нам от 
такого соседства – 
одни неприятности. 
Постоянный мусор, 
неприятные запа-
хи, сплошной мат, 
который несется из 
открытых окон. Вы-
яснили, что подвал 
этот продали  ООО 
«Уютный дом». Вот 

только нам от этого стало совсем неуютно.  Потом  
разве имеет управляющая компания право торго-
вать подвалами? Обращались и в администра-
цию, и в прокуратуру – везде одни отписки. А 
если и были побуждения принять какие-то меры, 
то хитрые юристы «Уютного дома» все обставля-
ли так, что не подкопаешься. (Редакция продолжит 
расследование и опубликует материал на эту тему, 
которая крайне важна для жителей этого дома).



Татьяна Николаевна ДУЛЬНЕВА, КСЗ, д. 25
– Я уже много раз обращала  внимание админи-

страции на то, что от больницы до поселка КСЗ вооб-
ще нет никакой дороги. Дождь пройдет – сплошная 
лужа. Людям приходится идти по проезжей части. 
Детские площадки после дождя утопают в воде.

Поселку нужен волевой, решительный, энер-
гичный руководитель. Такой, как Сергей Пе-
трович Быков! Именно он поможет выйти по-
селку из прорыва. За него говорят его дела. В 
бытность свою Главой, сколько он хорошего 
людям сделал! Один Красковский культурный 
центр чего стоит! В общем, буду голосовать за 
Быкова и вас к этому призываю.

Марина РЫЖКОВА, ул. Чехова, д. 13/2
– Поселок Коренево мне нравится – здесь 

тихо, спокойно. Вот только запахи неприятные 
людей беспокоят. Вдруг ни с того, ни с сего как 
запахнет чем-то противным, химическим, впору 
противогаз одевать. Часто пахнет канализаци-
ей, особенно после дождя. И еще один нюанс. 
В нашем поселке почти совсем нет тротуаров. 
От одной остановки до другой людям остается 
шагать по проезжей части, а это опасно.

На выборы я пойду, считаю это своей граж-
данской обязанностью. А вот за кого буду го-
лосовать, еще не решила. Впереди целый ме-
сяц, успею определиться.
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

В Общественную прием-
ную обратились жители ули-
цы Новая стройка. На улице 
Гладкова  в  мае этого года 
начали строить детский сад 
на 120 мест. Хорошее и нуж-
ное дело. Вот только жители 
улицы Новая стройка, Лес-
ной проезд и части улицы 

Гладкова почему-то не рады  
улучшению  социальной ин-
фраструктуры поселка. 

Через эти улицы тяжелые КА-
МАЗы  везут для будущего дет-
ского сада строительные мате-
риалы, нисколько не заботясь о 
том, во что превратятся после 
этого дороги.  Теперь даже в 
небольшой дождик пройти по 
родным улицам граждане мо-
гут только в высоких резино-
вых сапогах. Да что там сапоги! 
В осеннюю распутицу, которая 
уже не за горами, в огромных 
лужах запросто может застрять 
даже легковой автомобиль.

- Администрация про нашу 
проблему знает, - говорит жи-
тельница улицы Новая  Стройка 
Алла Глушкова. – Сам Чуйков 
по нашему сигналу приезжал 
сюда на машине. Прямо после 
дождя. Вышел в своих боти-
ночках, постоял, посмотрел на 

море разливанное, да и убыл 
восвояси. А на письмо наше, 
которое, кстати, подписали 
многие жители, ответ прислал 
за подписью своего замести-
теля  Шумайлова. Там все так 
красиво прописано: дескать, 
не беспокойтесь, предусмотре-
ны новые маршруты движения 

автотранспорта,  строительная 
компания обеспечит нормаль-
ное содержание эксплуати-
руемых дорог… Вот только ни 
слова в том ответе-отписке о 
сроках. Когда же все это будет, 
в каком столетии? На словах 
нам объяснили, что сроки – 
это окончание строительства 
детского сада. Сколько же нам 
ждать?

Машины со стройматериала-
ми продолжают бороздить не-
счастные улицы, а между тем 
строительство сада замерло. 
И никто не знает, когда снова 
возобновится. Уже август на 
дворе, скоро начнутся осенние 
дожди, а ничего из обещанного 
администрацией как не было 
сделано, так и нет. Ни тебе  
подъездных дорог,  ни ремонта 
уже имеющихся. А ведь здесь 
не нужно быть строителем-
ремонтником, чтобы понять: 

прежде чем прокладывать 
трассы для КАМАЗов по посел-
ковым дорогам, можно было 
бы вымостить их временными 
плитами. Но это же расходы! 
Вот и приходится жителям за-
пасаться впрок резиновыми 
сапогами-ботфортами.

Напоминаем: по всем вопро-

сам, в том числе связанным с 
выборами, обращайтесь в Об-
щественную приемную партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

Приемная Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ работает по 
вторникам и четвергам, с 12.00 
до 17.00. 

Адрес: поселок Красково, 
улица Карла Маркса, дом 117, 
каб. 105. 

Телефон: 8-498-659-95-63. 
Электронный адрес: 
SRkraskovo@yandex.ru.

С архивом выпусков газеты 
«Наше Красково» за 2011 год 
можно познакомиться на сай-
те www.lubernet.ru, где также 
самые свежие новости нашего 
района.

Заведующая Приемной
Галина ЖАРКОВСКАЯ

ОДНО СТРОИМ, 
ДРУГОЕ РАЗРУШАЕМ
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…Маленький зал, увешан-
ный картинами.  Переступа-
ешь порог и оказываешься 
в Царстве цветов. Полевые, 
садовые, лесные, еще в бу-
тонах и уже распустившиеся, 
покрытые капельками росы, 
цветы гордо взирают на тебя 
со своих портретов в золо-
ченых рамах.  Кажется даже, 
что в воздухе разлит аромат 
сирени. Нет, пионов. А, мо-
жет, ландышей? 

Художников во все времена 
привлекала возможность изо-
бразить на полотне волшебное 
очарование цветов.  Но боль-
шинство живописцев  при этом 
было  озабочено собственным 
самовыражением, личным ви-
дением прекрасных представи-
телей флоры. И лишь немногие, 
подобно Ольге, пишут то, что 
есть действительно на самом 
деле, будь то василек, дельфи-
ниум или  маки. Художница бо-
лее тридцати лет проживает в 
своем доме. В ее саду с ранней 
весны до поздней осени раду-
ют глаз нарциссы, тюльпаны, 
розы, флоксы, хризантемы… 
Она сама их  сажает, сама за 
ними ухаживает, а потом сама 
же переносит на полотна. Мож-
но сказать, что  цветы заполни-
ли без остатка всю ее жизнь.

…Раннее весеннее утро. В 
простом деревенском доме 
настежь открыта дверь. А на  
крылечке – стеклянная ваза с 
черемухой, которая вся прони-
зана солнечными лучами.  Так 
и хочется наклониться и вдох-
нуть кружащий голову аромат. 
...Стройные  ирисы застыли в 
изящном реверансе, словно 
невидимый дирижер шепнул 

им «замри». Важные дельфи-
ниумы свысока посматривают 
на своих соседей по вазе – про-
стых колокольчиков. 

И буйство красок в осеннем 
букете – золотых, зеленых, 
оранжевых!

– Я пишу не только букеты 
в вазах, – говорит Ольга Ефи-
мовна. – У меня немало картин, 
где изображены цветы прямо 
на грядках, на кустах, дере-
вьях. Я много путешествую, но 
признаюсь вам: лучше нашего 
Краскова нигде нет. Знаю здесь 
каждую тропинку, сколько кар-
тин написано с натуры!

Покидаешь выставку с прият-
ным чувством в душе. Хорошо, 
когда в нашем  прагматичном, 
порой жестоком мире есть вот 
такой островок, где царят кра-
сота и  спокойствие. 

Надежда МОРОЗОВА

В  Малаховке прошла  персональная выставка 
известной красковской художницы Ольги Охримец

ЦАРСТВО ЦВЕТОВЦАРСТВО ЦВЕТОВ

НАША СПРАВКА
Ольга Охримец окончила Киев-

ский государственный институт 
декоративно-прикладного дизайна.

Член Союза художников России 
с 1972 года. С 1968 года – участник 
многих престижных российских и 
международных выставок.

Ее работы хранятся в государ-
ственных и частных собраниях,  как 
в России, так и в Болгарии, Гер-
мании, Канаде, Малайзии,  США, 
Японии.

Ольга Охримец – художник-
постановщик анимационных филь-
мов, иллюстратор детских книг.

Много   лет проживает в поселке 
Красково. Среди ее полотен – пор-
треты, пейзажи, натюрморты. Но 
больше всего Ольга Ефимовна лю-
бит писать цветы.


